



Redaktion
Sarah Konrad

☆ zu Favoriten ⓘ

Berufliche Integration

SIP erneut als "Soziales Unternehmen" ausgezeichnet

17. November 2022, 16:19 Uhr



Strahlende Gesichter bei der Gütesiegel-Verleihung in Wien: Herbert Buchinger, Vorstand AMS Österreich, die beiden SIP-Kunden- und Personalberater Clemens Murauer und Stephan Vollmeier, SIP-Geschäftsführer Christian Repnik, Sabine Rehbichler, Geschäftsführerin arbeit plus Österreich und Roland Sauer, Sektionschef Arbeits- und Wirtschaftsministerium (v.l.) Foto: Brigitte Gradwohl Photography hochgeladen von Sarah Konrad



Erhalte Benachrichtigungen für deinen Bezirk!

Benachrichtigungen können jederzeit in den Browser-Einstellungen deaktiviert werden.

NEIN, DANKE **JETZT AKTIVIEREN**

Im Rahmen einer feierlichen Verleihung wurden kürzlich heimische gemeinnützige Unternehmen vor den Vorhang geholt, die im arbeitsmarktpolitischen Bereich tätig sind. Auch die SIP Personalservice GmbH mit Sitz in Graz und Standort in Leoben wurde mit dem Gütesiegel für Soziale Unternehmen ausgezeichnet.

GRAZ/LEOBEN/WIEN. Großen Jubel gab es kürzlich bei den Vertreterinnen und Vertretern jener 18 Unternehmen, die im Rahmen eines feierlichen Festaktes in Wien mit dem **Gütesiegel für Soziale Unternehmen** ausgezeichnet wurden. Bereits zum dritten Mal durfte sich auch die steirische **SIP Service in Person Personalservice GmbH** über diese Auszeichnung freuen.

Das Gütesiegel steht für die Einhaltung sozialer, organisatorischer und wirtschaftlicher **Qualitätsstandards in Sozialen Unternehmen**, welche sich der beruflichen Integration von langzeitbeschäftigungslosen Menschen widmen. Bewertet werden die einreichenden Unternehmen von Expertinnen und Experten der Quality Austria sowie von arbeit plus.

Axel Dick, Prokurist der Quality Austria, begeistern insbesondere die **Motivation, die Qualität und die Zukunftstauglichkeit der Arbeit** in Sozialen Unternehmen: "Wir haben inzwischen bei fast 70 verschiedenen Berufsgruppen Fachkräftemangel. Themen, mit denen wir uns früher nicht befasst haben, beispielsweise Klimaschutz, Kreislaufwirtschaft, Reuse und Repair holen uns ein. Die gilt es in der Zukunft anzugehen."





Die Verleihung der "Gütesiegel für Soziale Unternehmen" fand in den Räumlichkeiten der Quality Austria in Wien statt. Foto: Brigitte Gradwohl Photography hochgeladen von Sarah Konrad

"Soziale Unternehmen als Partner"

Der Arbeitsmarkt funktioniere zudem heute anders als früher, betonte AMS-Vorstand **Herbert Buchinger** im Rahmen des Festaktes: "Die Arbeitsmarktpolitik ist viel aktiver geworden. Das Instrumentarium ist ausdifferenziert, Qualitätssicherung ist wichtig für die Klienten und Klientinnen, die wir betreuen." Soziale Unternehmen sehe das AMS nicht nur als Lieferanten, sondern vielmehr **als Partner**, wie Buchinger ausführte.

"Die Anforderungen des AMS und der Betroffenen sind sehr komplex und haben unterschiedliche Zielsetzungen. Das Gütesiegel ist ein Zeichen für die Professionalisierung einer ganzen Branche und den gewissenhaften Umgang mit Fördergeldern."

Roland Sauer, Sektionschef vom Arbeits- und Wirtschaftsministerium

SIP zum dritten Mal ausgezeichnet

Die **SIP** Service in Person Personalservice GmbH mit Standorten in Graz und Leoben ist ein vom bfi Steiermark gegründetes gemeinnütziges Personalbereitstellungsunternehmen im Auftrag des Arbeitsmarktservice (AMS) Steiermark. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter streben danach, **arbeitslose Menschen** bestimmter Zielgruppen durch **geförderte Personalbereitstellung** auf dem Weg in den Arbeitsmarkt optimal zu unterstützen und so rasch wie möglich in Unternehmen unterschiedlicher Branchen zu beschäftigen.

"Wir sind sehr glücklich, dass wir das Gütesiegel bereits zum dritten Mal erhalten haben, ist es doch ein Beleg für die stetige Weiterentwicklung unserer qualitätsvollen Arbeit. Wir sind sehr stolz, dass seit der Gründung von SIP im Jahr 2006 fast 3.000 Transitarbeitsverhältnisse begründet werden konnten."

Christian Replik, Geschäftsführer von SIP

Weitere Informationen zum Unternehmen findest du auf der **Homepage von SIP!**

Das könnte dich auch interessieren:



Steirische SIP macht „ausgezeichnete“ Arbeit



Push-Nachrichten auf dein Handy



MeinBezirk.at auf **Facebook** verfolgen



Die Woche als **ePaper** durchblättern



Newsletter deines Bezirks abonnieren

Die aktuelle ePaper Ausgabe aus deinem Bezirk jetzt lesen!

Woche	LEOBEN	Andrea Tomitsch feiert 50-jähriges Künstlerjubiläum	Schnäppchen oder Reinfall: Tipps zum Black Friday
	Ausgabe 47 28./29. Nov. 2022	AUS LIEBE ZUR REGION.	QR-Code scannen & mehr erfahren

Teuflische Tradition in unserem Bezirk

Alle Jahre wieder lebt der Brauch rund um furchteinflößende Krampusse auf. **S.4/5**

	Marcher-Qualität gilt auch für Yamaha-Bikes
	Das Brucker Unternehmen Marcher & Sohn GmbH mit Autobus und Tankstelle ge- hört zum festen Inventar der Wienerstraße. Mehr als 50 Jahre Erfahrung schlagen sich nicht nur positiv auf vierrädrige Fahr- zeuge nieder, sondern auch auf